

令和6年11月号
No.126

紀宝町ボランティア・
市民活動センター

「きぼらんせ」(かわらばん)



11月

情報の共有を通じて、様々な活動の充実や発掘を目指しています。
みなさんからの積極的な情報提供が、元気なまちを創るものとなるのでみんなの思いと一緒に情報を寄せください！

みなとフェスティバルが終了しました！

10月20日（日）に開催されたみなとフェスティバルでは、約12,000人の来場者で大きな賑わいを見せました。

様々なブースが出店する中、きぼらんせブースでは、出張リサイクルバザーを開店しました。お皿やカップ、消耗品、リメイク用の生地など、たくさんの方に商品を手に取っていただきました。

リサイクル・手づくりバザーは、福祉センターの正面玄関に常設しております。バザーの品物は、新品または新品同様のものとなっており、売り上げの一部はボランティア団体の活動のために使用される仕組みとなって

います。

みなさんは、少し古いけど使っていないのに捨てるのはもったいないなあ…など、お家に眠っているものがありますか？そのような物がありましたらぜひひバザーに寄付をお願いいたします。



光の祭典 in 紀宝 イルミネーション設置ボランティア募集

今年度もイルミネーションのボランティアが下記の通り募集されています。自分が設置したイルミネーションが点灯したところを見るととても感動しますよ♪お時間のある方はぜひご参加ください（^ ^）

日時：11月24日までの土・日・祝
9:00～17:00 ※11月10日除外
場所：紀宝町ふるさと資料館前広場
※1日通してご参加いただける方は昼食を準備しますので事前にご連絡ください。（別紙参照）

町文化展が開催されました

去る11月2、3日に町文化展が開催されました。寺子屋広場に参加していただいたみなさんにお協力いただき、それぞれの思いのこもった作品を展示いたしました。

来場者の方から、「素敵！」「みんなで作ると楽しそうね」などの声が聞かれました。また来年もみんなの思い出の作品を、たくさんの方に見ていただきたいなと思いました。

ご協力いただいたみなさん、ありがとうございました。（*^ ^）



紀宝町ボランティア・市民活動センター「きぼらんせ」
〒519-5701 紀宝町鶴殿 1074-1 紀宝町福祉センター
電話 (32) 0957 FAX (32) 0958
Eメール volunteer@kiho-shakyo.or.jp 担当：中家・時松



掲載内容について
申し込み・おたずねは
左記へお問合せください。



おもにボランティアグループや市民活動団体、NPO/NGO を応援する目的で行われる助成金の情報です。助成内容や応募条件、申請書の入手方法などは助成先によってことなりますので、助成先又は社協へお問い合わせください。

☆認定NPO法人プラチナ・ギルドの会 第11回プラチナ・ギルドアワード応募者募集☆

対象

社会課題（地域活性、子ども支援、高齢者支援、障害者支援、外国人支援、ジェンダーギャップ、環境問題）解決に向け活動している個人ないし団体
(個人)所属団体等で社会貢献活動実績が原則1年以上ある方
(団体)活動実績が3年以上ある団体
※年齢制限はありません
※自薦、他薦を問いません

募集期間 ※必着
令和6年12月15日(日)

趣旨

中間支援団体として、社会課題解決に向け頑張っておられる団体や個人の方を顕彰しその活動を広く知らしめ、協働・連動していくことで社会課題の解決の一助となる事を願っています。

助成金

個人/団体 所属団体宛 賞金10万円と賞状

応募方法

申請書をダウンロードし必要書類を添付のうえ下記へ送信

HP⇒<https://www.platina-guild.org/>

応募送信先・問合せ先

応募申請書送り先メール：
award-entry@platina-guild.org



問合せフォーム：<https://forms.gle/rGFfuZe3CQauKBqUA>



☆認定NPO法人ブリッジジャパン 古着で国際協力！☆ ～古着リサイクルプログラム「フルクリ」～

着なくなった洋服などを送っていただくことで、それらを提携しているリサイクル業者が買い取ってくれます。その収益がBAJに寄付され、BAJの支援活動にあてられます。古着は海外へ輸出され、再利用される仕組みになっています。

開催日

都合のよいときに兵庫県の倉庫へ送付

申込方法・備考

助成金用途

衣類やカバン、くつ、帽子、タオル、毛布、ぬいぐるみ等を段ボール箱に入れて下記住所へお送りください。

*送料は自己負担になります。



送付先

〒662-0934

兵庫県西宮市西宮原 3-14-4

日光物産気付 BAJ倉庫行

電話 03-3372-9777

URL

<https://www.baj-npo.org/furukuru.html>



運営委員からのつぶやき

10月に入っても暑い日が続いてましたが、11月に入って急に肌寒くなりましたね。

皆さん！体調は崩していませんか？寒暖差があると紅葉の色つきもきれいといいますよね。毎年、この時期になると「今年はどこに出掛けようかな～！」とソワソワしてきます。皆さん！紅葉はもう楽しんでますか？お勧めがあれば教えて下さい。

